

Hoy, en una entrevista en Radio Inter

Gamarra subraya la voluntad del PP de “arrimar el hombro” en esta crisis mediante una comisión parlamentaria como pidió Casado “con luz y taquígrafos”

OFICINA DE INFORMACIÓN

- Apuesta por encauzar el diálogo por la vía parlamentaria, porque “las formas y el respeto a las instituciones son las claves si se quiere llegar a algún acuerdo y si es cierta la voluntad de Sánchez de alcanzarlos”
- Subraya que el PP no se va a sentar en mesas “cuya intención es el puro marketing y hacerlo con partidos como Bildu o ERC”
- Reitera que el PP es un partido “leal a España y a los españoles” y que su voluntad es contribuir a “salvar vidas, pero nunca arruinar o amordazar a nuestro país”
- Critica que el PSOE haya bloqueado la comparecencia en la Comisión de Sanidad de la directora general de Salud Pública y del secretario general del Ministerio de Sanidad. “Poca transparencia, pocas ganas de que trabajemos juntos y que los españoles conozcan qué trabajo está desarrollando Sanidad”
- Exige una explicación tras las declaraciones del general Santiago, por las que el PP ha pedido la comparecencia del ministro Marlaska, de la directora general del Cuerpo y la del secretario de Estado de Seguridad
- Denuncia que el Ejecutivo intente descansar su responsabilidad sobre la Guardia Civil, que para el PP es una institución “incuestionable” que siempre contará con su apoyo
- Reprueba el intento del Gobierno de censurar las libertades individuales durante el estado de alarma a través de las preguntas del CIS, al impedir a los periodistas formular preguntas o a la oposición ejercer su labor de control

- “El Gobierno tiene fácil minimizar el clima contrario a su gestión si gobierna bien, si no miente y es eficaz. El concepto que tienen los españoles de la labor del Ejecutivo es fruto de la mala gestión que están realizando”
- Asegura que Sánchez no cuenta “ni siquiera dentro de su propio Gobierno” con la necesaria unidad para trabajar por los españoles “en el momento más complejo desde el punto de vista sanitario y uno de los más difíciles en el ámbito económico. “La constante tensión entre los ministros es un lastre para la eficacia y la gestión de una crisis de esta envergadura”
- Elogia la gestión del alcalde Martínez-Almeida por su “transparencia y la comunicación constante con la oposición”. “Eso crea un clima de confianza mutua y permite llegar a acuerdos”
- “Si el Gobierno está unido y no dividido, si empieza a respetar la labor de la oposición y a no cuestionar las libertades individuales, es cuando se puede crear ese clima de confianza necesario y que otros han demostrado que es posible”